



Beim Rollentausch voneinander lernen

Auszubildende erwirtschaften mit eigenem Projekt 280 Euro für unsere Kinderkrippe.

Techniker und Kaufleute können viel voneinander lernen. Das erfahren alljährlich unsere Auszubildenden und Studenten des ersten Ausbildungsjahres, wenn sie bei ihrem einwöchigen Gemeinschaftsprojekt „Entdeckungsreise“ die Rollen tauschen. „Dabei erforschen wir Kaufleute die Tätigkeitsfelder der Techniker und umgekehrt“, erläutert Organisatorin Elisabeth Mensch, Studentin Accounting & Controlling, die Idee.

In diesem Jahr haben rund 20 Jugendliche in der Ausbildungswerkstatt nach dem Entwurf von Maschinenbaustudent Stefan Jung (5. Semester) beleuchtete Handy-Halter mit Gravur hergestellt. „Nach einem Exkurs in die Grundlagen des Marketings, Rechnungs- und Personalwesens sowie der Materialwirtschaft gingen wir ans Werk“, berichtet Industriekauffrau Trisha Fuchs. Daniel Wenz, Carsten Sommer und Julian Walz, Auszubildende des dritten Ausbildungsjahres, leisteten dabei tatkräftige Unterstützung, vor allem an den Maschinen. Bei der Vorstellung des fertigen Gerätes erwiesen sich die Jugendlichen als Verkaufstalente.

Sie motivierten die eingeladenen Ausbilder und Ausbildungsbeauftragte zum Kauf der Handyhalter, so dass rund 280 Euro zusammen kamen.

Den Betrag spendeten die Auszubildenden unserer Kinderkrippe „Die kleinen Stromer“. Die Erzieherinnen wissen am besten, was die Kinder brauchen, und so wurden von dem Betrag Buntstiftboxen, bunter Bastelkarton sowie Bastelsets für Lampions zum Martinszug angeschafft. „Es ist toll zu sehen, dass wir mit unserem Projekt die wichtige Arbeit hier in der Krippe, die auch viele Mitarbeiter-Kinder besuchen, unterstützen können“, freuen sich Claudia Drescher und Denise Graßer über den erfolgreichen Abschluss der Entdeckungsreise.

Große Freude bei den „Kleinen Stromern“ und Vereinsvorstand Mariola Morlock (li.): Die Auszubildenden Claudia Drescher (3.v.li.), Denise Graßer (4.v.re.) und Trisha Fuchs (3.v.re.) spenden den Betrag des Gemeinschaftsprojektes für unsere Kinderkrippe.



- MVV, ich und meine Familie
- Elternsein
- Die kleinen Stromer